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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

令和3年12月13日（月） 

開議 08時 57分 

閉議 09時 02分 

全員協議会室 

出 席 者 
〔委 員〕布施委員長、柳楽副委員長、 

肥後委員、三浦委員、沖田委員、足立委員、川上委員、串﨑委員、 
小川委員、牛尾委員 

〔議長団〕笹田議長、川神副議長 
〔委員外議員〕 
〔執行部〕坂田総務部長、佐々木総務課長、猪狩総務管理係長 

〔事務局〕古森局長、下間次長、近重書記 

 

議 題 

1  令和3年12月浜田市議会定例会議について 

⑴ 令和3年12月浜田市議会定例会議の追加付議事件等及び付託案について 

 資料1-1、1-2 

 議案第115号の撤回に関する討論の受付時間を質疑終了後5分間 

 上記撤回が承認された場合に提出される議案第123号は、議案熟読の時間を

省略 

 

 

 

2  その他 

 

【別紙会議録のとおり】
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【会議録】  

〔 08 時 57 分 開議 〕 

   

布施委員長  ただいまから議会運営委員会を開催する。出席委員は10人で定足

数に達している。それではレジュメに沿って進めていく。 

 

1  令和3年12月浜田市議会定例会議について 

⑴ 令和3年12月浜田市議会定例会議の追加付議事件等及び付託案について 

布施委員長  総務部長。 

総務部長  先ほど委員長から進行についてご説明があったように、このたび

議案について私どもからお願いして、撤回させていただければと思

うものが1点ある。お手元の資料にあるよう、先般11月30日に提出

した第115号令和3年度浜田市一般会計補正予算（第9号）について

は、こちらにあるように、ＪＲ西日本旅客鉄道株式会社米子支社と

の協議の上に工事内容や金額を精査し、改めて議案を提出したいと

いうことで、議案の撤回についてご承認賜りたいと思っている。加

えてご承認いただいたら、資料の1-1にあるように、その部分を外

した形のもので、改めて第9号として補正予算を提案させていただ

ければと思う。 

古森局長  先ほどあったように12月10日に執行部から議案第115号の撤回文

書が出された。この撤回については本会議で諮る必要がある。本会

議の流れだが、撤回の説明、質疑、質疑終了後に一旦休憩を10分ほ

ど取らせていただき、討論の受付を。今回は時間を通常10分取ると

ころ5分間くらい、討論提出の時間を設ける。再開後に討論、それ

から採決という流れである。 

 115号の撤回が承認された後に123号が提案されることになるので、

123号が提案された場合には予算決算委員会への付託という想定を

している。その後のほうの本会議の流れは提案説明、議案質疑、委

員会付託をして散会ということで、本会議はここまでである。 

 なお、議案熟読の時間を通常設けるのだが、今回債務負担部分の

一部だけを削除ということなので、議案熟読の時間は省略していた

だければありがたい。よろしくお願いする。 

布施委員長  ただいまの説明について何か確認したいことはあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  では局長の説明にあった討論の件で2点確認する。1点目、撤回に

関する討論の受付は、質疑終了後5分間としてよろしいか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  2点目、議案第123号、提案説明後の議案熟読の時間は省略してよ

ろしいか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 
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  ではそのように進める。 

 

2  その他 

布施委員長  執行部から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  委員から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  では9時15分から本会議を開催するので、ご出席のほどよろしく

お願いする。なお、撤回に関する討論の受付時間と追加提案の提案

説明後の議案熟読の時間の省略については、時間は少ないが本会議

前に会派内で共有していただくようお願いする。 

 それでは議会運営委員会を終了する。 

 

〔 09 時 02 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

議会運営委員会委員長  布 施 賢 司   


